

大和合金

18航空年販機売向量

7割増を目指す

銅合金の鍛造・押出品 内外で需要旺盛

銅合金の铸造・鍛造品メーカーである大和合金（本社・東京都板橋区、社長・萩野源次郎氏）は2018年の

航空機向け材料の販売数量を、前年比で7割拡大させる。同社では航空機向けを主力分野に位置付け、ブッシュ

と呼ばれる円筒形の鍛造・押出品を部品メーカーや整備会社などに販売。今年はメインの欧州市場が堅調な中で米州や中国、日本国内にある既存顧客への供給も拡大。販売が大幅に増える見通しとなつていて。グローバルな

**大和合金  
17年度 売上高2割増、53億円**

大和合金の2017年度の売上高は前年度比2割増の約53億円となつた。航空機や半導体関連の販売が拡大。さらに建機や自動車部品向けの製品も堅調だつた。前年度に続き過去最高を記録。経常利益については販売増を受けて増益している。航空機向けは欧州など海外を中心に販売を拡大。半導体関連材料はデーターセンタ向けの需要や、自動車の先進運転技術の普及などを追い風に受注を伸ばしている。建機向けは技術を生かした提案活

動で販売を増やし、自動車部品向けの鋳造品は顧客の海外販売が拡大して伸びた。2011

8年度は  
期からき  
の売り上  
でいる。

工程を有する朝霞工場（埼玉県新座市）では、製造キャパを広げるため、外部のコンサルタントと連携した改善活動や設備面での取り入れを進めていく。

A photograph showing a stack of several large, cylindrical metal components. These components appear to be forgings or machined parts, possibly shafts or large bolts. They are highly reflective, with bright highlights and deep shadows, emphasizing their metallic texture and precision engineering. The sizes of the components vary, with some being larger cylinders and others being smaller, flanged circular pieces.

大和合金のブッシュ

増強や押出  
工場の生産性向上でなび供給能力を増強して  
いる。同社では航空機の足回りに使う軸受け用に受け用に

米州の部品メーカー向けにはこれまで補修用に使用するブッシュを販売してきたが、新造機向けの供給も開始。さらに日本国内向けでは旺盛な海外の航空機需要を受けて顧客の輸出が拡大している。中國向けについては補修用の部品で引き合いが増加しており販売増を